



Poesía en el Colegio Oficial de Médicos

CULTURA

:: **WORD.** El Colegio Oficial de Médicos está dedicando su XVI Ciclo Cultural al VIII Centenario de la Universidad de Salamanca. Destacados ponentes analizan desde el pasado martes varios aspectos relacionados con la USAL en un programa integrado por siete sesiones. La de ayer consistió en un recital poético titu-

lado 'El primero de Cántico. Homenaje a Pablo García Baena', a cargo del grupo de poesía formado por Isabel Bernardo, Julio de Manueles, Miguel García Figuerola, José María Sánchez Terrones y José Manuel Ferreira Cunquero, con la colaboración de Vicente Sierra Puparelli.

El lunes 16 intervendrá el director del Fondo Antiguo de la Biblioteca Histórica de la USAL, Óscar Lila Franca, quien hablará sobre los tesoros ocultos en ésta. Será a las 19:30 horas, con entrada libre.



Actos de ayer en el Colegio de Médicos. :: LAYA